
Giulianova. Novità per il servizio dei parcheggi blu (salgono a 242
posti)
Novità per il servizio dei parcheggi blu.

La Giunta  Comunale  ha  approvato  una delibera  che apporta  alcune
modifiche al servizio dei parcheggi blu. In particolare, i cittadini residenti
in  edifici  prospicienti  gli  stalli  ove  è  istituita  la  sosta  a  pagamento,
avranno la  possibilità  di  ottenere speciali  autorizzazioni  per  la  sosta
gratuita nelle fasce orarie dalle 19.30 alle 22.00 e dalle 8.00 alle
9.00. Sarà così possibile parcheggiare l’auto negli stalli blu al rientro a
casa nel tardo pomeriggio e rimuoverla con calma la mattina prima di
uscire per recarsi al lavoro, il tutto senza dover pagare alcunché. Non va
dimenticato che la sosta è già gratuita all’ora di  pranzo nella fascia
oraria  dalle  13.00  alle  15.00.  Nei  prossimi  giorni  gli  uffici  comunali
provvederanno a rendere pubbliche le modalità di rilascio dei permessi
ed i soggetti che ne avranno diritto.

È stata prevista, inoltre, l’estensione del permesso gratuito per tutto l’orario della sosta a pagamento e in tutti i giorni alle
donne in gravidanza e neo mamme con bambini  fino a tre anni  di  età dotate di  contrassegno parcheggio rosa.
Anche in questo caso si tratta di un notevole miglioramento rispetto alla situazione attuale che consente il parcheggio
gratuito per tre ore settimanali alle donne in dolce attesa e alle neo mamme con bambini fino ad un anno di età.

Altra novità è rappresentata dalla possibilità di consentire la sosta gratuita per motivi di servizio a mezzi autorizzati
privi di logo, così come previsto nel capitolato d’oneri del servizio.

L’ultimo  provvedimento  preso  ha  riguardato  l’integrazione  delle  aree  di  sosta  subordinate  al  pagamento  delle  tariffe
attraverso l’introduzione di nuovi stalli. In particolare, è stato deciso di sottoporre a pagamento la sosta in metà degli stalli
presenti in piazza Marà, nei parcheggi sul lato ovest di via Galilei a partire dall’intersezione con via Cerulli fino a piazza
Roma,  e  nel  tratto  nord  di  via  Matteotti  tra  le  intersezioni  con  le  vie  Galilei  e  Nievo.  Con  le  modifiche  introdotte,
considerando gli stalli già attivi in viale Orsini, in piazza Roma e nella zona del Tribunale, i parcheggi blu operativi per l’intero
anno salgono da 194 a 242.

Giulianova. AMMINISTRATORI, LA PROPAGANDA NON VI SALVERA’
MA  CHI  RISARCIRA’  LA  CITTA’  PENALIZZATA  DAL  VOSTRO
MALGOVERNO?
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AMMINISTRATORI, LA PROPAGANDA NON VI SALVERA’
MA CHI RISARCIRA’ LA CITTA’ PENALIZZATA DAL VOSTRO MALGOVERNO?

In città tutti aspettavano una risposta plausibile dell’amministrazione comunale alla domanda posta dal Cittadino
Governante nell’assemblea tenutasi al Kursaal sul Bilancio Partecipato e cioè:

Come mai nella gestione dei rifiuti c’è una voragine finanziaria che peggiora ogni anno di più? Come
mai in quattro anni di raccolta differenziata invece dell’attesa diminuzione la spesa cresce di anno in

anno e quest’anno è addirittura raddoppiata passando dai 3 milioni e 661 mila del 2007 a oltre 8
milioni?

Sull’argomento si è registrato solo un imbarazzato silenzio.
Con un’improntitudine senza pari, però, la Giunta ha pensato di poter uscire temerariamente dall’angolo con la solita
buona dose di propaganda menzognera, e in un comunicato l’assessore all’Ambiente Filipponi ha dichiarato: “Con la
nuova ordinanza a SOGESA per la pulizia della città è stata fissata, per i prossimi 6 mesi, una tariffa più conveniente

di 130 euro ad abitante. Siamo riusciti ad ottenere una sensibile riduzione della tariffa, appunto 130 euro ad
abitante, rispetto ai 150 euro per il periodo invernale e ai 190 per quello estivo. Il risparmio è evidente”.

I media ignari della turlupinatura hanno pubblicato la notizia a titoli cubitali e, qualcuno, anche con locandina. Non
sapevano che quanto detto non rispondeva a verità, giacchè anche nell’ordinanza precedente scaduta il

19 ottobre il costo per abitante era di 130 euro.
Nessuna riduzione quindi ma conferma dei costi precedenti: è stato fatto ad arte un ritocco verso l’alto alla tariffa
precedente, manipolando la verità, per poter dire che si comincia a risparmiare. Roba da non credere! Ma come si

deve definire chi ricorre a simili mezzucci nelle istituzioni?
Eppure al Cittadino Governante – che lo ha evidenziato – la Giunta ha avuto il coraggio di replicare che deve leggere

meglio le carte ed essere meno frettoloso: e così all’imbonimento si è aggiunta l’arroganza.
La disinformazione si è, infine, trasformata in offesa all’intelligenza dei cittadini quando, in un nuovo comunicato

stampa, è stato affermato che:
• “Si aggiungerà anche la raccolta del vetro porta a porta”:: ma non si è fatto notare che varrà per soli 3 dei 6 mesi
interessati dalla nuova ordinanza e cioè da gennaio a marzo 2012 e che non sappiamo se anche nel corso del 2012

ci saranno di nuovo le centinaia di migliaia di euro che quest’anno il Comune, nella recente manovra di equilibrio, ha
dovuto aggiungere (mettendo in vendita la farmacia comunale) visto che i fondi previsti nel bilancio dl 2011 non

sono bastati.
• “Ci sarà anche lo spazzamento manuale delle vie centrali”: ma qui va obiettato che questo avverrà solo “nei fine

settimana” e, soprattutto, temporaneamente e cioè “fino a quando lo spazzamento non verrà affidato ad altri
soggetti “(che naturalmente dovranno essere pagati).

Insomma per i cittadini non c’è alcun risparmio sostanziale alle viste mentre l’incubo della spesa fuori
controllo continua ed un consistente aumento della TARSU si fa sempre più imminente.

Era meglio tacere, gli amministratori avrebbero evitato un effetto boomerang: dovrebbero saperlo ormai, c’è chi le
carte non solo le legge ma sa anche interpretarle.

Ma poi è veramente così difficile ammettere di stare sbagliando e cominciare a recepire le costruttive e risolutive
proposte che, da tempo, avanziamo in Consiglio comunale sulla problematica dei rifiuti come su tutte le altre?

Pare che persino il sindaco di Teramo Brucchi e l’assessore regionale Di Dalmazio si siano convinti della bontà del
modello Vedelago (da noi presentato al Kursaal alla presenza della Dott.ssa Carla Poli Direttrice del Centro del
Riciclo di Vedelago) ma qui a Giulianova niente: forse sono troppo assorbiti dal tentativo di aprire, nel 2011,

l’ecocentro finanziato dalla Regione nel 2007!
Giulianova 22 ottobre 2011
IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica



Giulianova.  Carabinieri:  noto  medico  locale  denunciato  per
possesso illegale  di  arma da fuoco presso la  propria  abitazione.
Giulianova: noto medico locale denunciato per possesso illegale di arma da
fuoco presso la  propria abitazione;

Il  militari  della  Stazione  di  Giulianova  ieri  sera,  dopo  aver
ricevuto
denuncia di una donna che riferiva di pesanti minacce ricevute
a piu’
riprese dal proprio convivente un noto medico di Giulianova, al
culmine di
una  serie  di  litigi  che  si  protraevano  oramai  da  molte
settimane,   per
motivi legati al loro rapporto. Immediatamente l’intervento dei
carabinieri
presso la  loro  abitazione ma del  medico nessuna traccia,  si
procedeva ad
accurata  perquisizione  proprio  alla  ricerca  di  eventuali  armi
bianche, ma
nel corso delle operazioni si rinveniva ben occultata all’interno
del vano
caldaia una pistola calibro 7,65 di fabbricazione ex-yugoslavia

completa di
caricatore e perfettamente funzionante, immediatamente sequestrata.

Completate la perquisizione si dava corso alle ricerche del dottore, questi
si presentava qualche ora dopo presso la Caserma di Giulianova, venendo
denunciato a piede libero sia per le minacce che per il possesso illegale
dell’arma da fuoco.

L’arma sarà inviata ai laboratori del R.I.S di Roma per verificare se sia
stata utilizzata per azioni di fuoco.

La vicenda è inquietante perché solleva non poche preoccupazioni ed
interrogativi:

·        da dove proviene l’arma realmente?

·        quali i canali di approvvigionamento?

·        perché detenere un’arma in casa illegalmente ?

tutti interrogativi a cui i carabinieri nei prossimi giorni dovranno
risolvere.

GIULIANOVA. TUTTA L’OPPOSIZIONE CONTRO LA VENDITA DELLA
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FARMACIA COMUNALE
GIULIANOVA – Tutta l’opposizione, ma proprio tutta (anche quella non presente in
Assise  civica),  parla  una  sola  lingua  a  proposito  della  vendita  della  farmacia
comunale. “No all’alienazione” dicono in coro tutti i rappresentanti sottolineando il
dissenso  con  argomentazioni  che  rafforzano  la  posizione  di  chi  è  contrario  alla
dismissione.

Questa  mattina  (sabato  22  ottobre  2011)  c’è  stata  un’adunata  in  via  Trieste
(proprio di  fronte ai  locali  della farmacia comunale) che possiamo considerare
“storica” sotto il profilo politico: rappresentanti del Pdl, di Rifondazione Comunista,
Progresso Giuliese e Cittadino Governante a braccetto per un obiettivo condiviso.
Poi, causa anche il maltempo, trasferimento all’hotel Corallo di via Lepanto per la
programmata conferenza stampa. Presentato da Elisa Braca (Federazione della
Sinistra) ha preso la parola per primo l’ex sindaco di Giulianova Romolo Trifoni,
acclamato presidente del comitato spontaneo sorto per la salvezza della farmacia
comunale: “I  signori  della maggioranza stanno screditando la nostra Città. Per
rimediare agli indecenti danni commessi sperperano risorse che appartengono a
tutti. La farmacia comunale deve rimanere un bene intangibile. Quella che regge le
sorti di Giulianova è una Giunta di quaquaraquà che farebbe meglio a togliere il
disturbo”. Poi ha preso la parola Giorgio Masciocchi (Coordinatore Regionale di
Federfarm): “Questa operazione è fatta in controtendenza rispetto ai dati nazionali.
La farmacia comunale è un patrimonio della Città e tale dovrebbe rimanere”. E’ la
volta di Paolo Vasanella (coordinatore locale Pdl): “Ci sono dei buchi nel bilancio
che vengono chiusi con le vendite. Più volte abbiamo detto che semmai, invece
della farmacia comunale, andrebbero alienati il centro sportivo di via Ippodromo ed
in mercato ittico che, al contrario della farmacia, non producono utili per le casse
comunali. Ribadiamo la nostra contrarietà alla cessione della farmacia comunale e
saremo  in  prima  fila  nelle  piazze  con  la  Giovane  Italia  per  la  raccolta  delle
firme”.  Ancora  Laura  Ciafardoni  (Progresso  Giuliese):  “La  voce  della  nostra
indignazione per questa operazione è giunta fuori dell’Abruzzo e di questo siamo
ovviamente  soddisfatti.  E’  chiaro  che  la  Regione,  una  volta  alienata  l’unica
farmacia comunale esistente sul territorio, non consentirà la nascita di altre realtà
simili, come del resto prevede la legge. Siamo ottimisti e dico che tutti insieme
possiamo scongiurare questa vendita che appare davvero fuori luogo e priva di
motivazioni logiche”. Elisa Braca (Federazione della Sinistra): “Non è la prima volta
che si tenta  la via della vendita della farmacia comunale. Qualche anno fa l’attuale
sindaco era addirittuta contrario alla cessione parziale del 49% ed ora invece è
favorevole alla vendita del 100%. Le batteglie che si perdono sono quelle che non
si combattono. Dalla nostra parte abbiamo la partecipazione popolare e crediamo
fermamente nel comitato da poco costituito per portare avanti le nostre giuste
rivendicazioni.  Occuperemo tutte  le  piazze al  fine di  raccogliere  quante più  firme
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possibili a sostegno dell’iniziativa”. Per ultimo ha preso la parola Franco Arboretti
(Cittadino Governante): “Da alcuni anni in questa Città è iniziata la stagione delle
alienazioni. Ricordiamo il Pioppeto, ma anche la scuola Acquaviva di viale Orsini,
una  vera  e  propria  svendita,  che  frutterà  all’attuale  proprietario,  calcoli  alla
mano, ben 40 milioni di euro. Oggi c’è un rischio di svendita anche per la farmacia
comunale.  Tutto  questo  a  causa  della  pessima  gestione  dei  rifiuti  urbani  e  con
l’Amministrazione che non sa essere attenta agli interessi generali dei cittadini.
Alla  fine,  paradossalmente,  saremo  costretti  a  vendere  anche  il  Belvedere.  La
Farmacia comunale produce un utile netto di 153 mila euro e quindi il valore di
partenza inserito nel bando doveva essere superiore a quello indicato. Mi domando
-ha  concluso  Arboretti-  se  c’è  un  monopolio  che  deve  essere  in  qualche
modo favorito giàcchè i  20 giorni  fissati  per la presentazione delle offerte appare
troppo  risicato  per  chi  deve  in  qualche  modo organizzare  nella  fattispecie  la
propria economia partecipativa. Mi sorprende la mancata partecipazione a questa
conferenza stampa dei consiglieri Di Carlo e Cameli che pure hanno votato contro
la dismissione. Unico appiglio che l’Amministrazione comunale ha per ritirare il
bando  è  il  motivo  sociale.  Questo  in  larga  parte  dipenderà  dalla  quantità
di  firme  che  riusciremo  a  raccogliere”.  A  margine  della  conferenza  stampa
un’annotazione è venuta dal consigliere Andrea Rota: “Se la vendita verrà tassata,
incasseremo molto meno rispetto al prezzo fissato nel bando di 3,3 milioni di euro
e quindi l’operazione potrebbe risultare parzialmente non utile all’obiettivo”. In
sala  tra  il  pubblico  erano presenti  i  consiglieri  comunali  Gianfranco Francioni,
Gianluca Antelli, Massimo Maddaloni ed il consigliere provinciale Claudio Posabella.
Alfonso Aloisi

Civitella del Tronto (TE). esposte le opere pittoriche dedicate al
150° dell’Unità d’Italia, eseguite dagli alunni del Liceo Scientifico
Statale “Marie Curie” di Giulianova (Te).
Civitella del Tronto –  Fortezza e Museo della Armi.
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Dallo scorso giugno presso la sala artiglierie pesanti del museo delle armi, sito all’interno del complesso monumentale della
Fortezza Spagnola di Civitella del Tronto, sono esposte le opere pittoriche dedicate al 150° dell’Unità d’Italia, eseguite dagli
alunni del Liceo Scientifico Statale “Marie Curie” di Giulianova (Te).

Le due tele – cm. 50×150 –  sono state realizzate con tecnica mista, utilizzando sabbia, gesso bianco, carboncino e tempera.

In una vengono raffigurati i padri del Risorgimento:  Giuseppe Garibaldi, Giuseppe Mazzini e Camillo Benso conte di Cavour.
Nell’altra si pone l’accento sul passaggio di Vittorio Emanuele II a Giulianova, prima cittadina del Regno delle Due Sicilie
visitata dal nuovo sovrano.

Le  opere,  su  progetto  della  pittrice  Miriam Salvalai,  sono  firmate  dai  liceali  della  IV  D  –  Michela  Menghini,  Kesia  Cichetti,
Dorotea Di Gaetano, Fabio Capriotti, Francesco Lanciotti, Antonella Calella, Fabiana Cappelletti – e della IV G – Maria Paola
Potenza, Alessandra Rossetti, Francesco Fagioli, Mario Carapucci, Graziano Di Donato, Simona De Pasquale, Francesca Grilli,
Claudia Della Sciucca, Alice Fortuna, Andrea Marini.

Osservate dalle migliaia di turisti che fanno visita alla Fortezza, durante la cerimonia inaugurale dell’apertura al pubblico del
Padiglione Italia/Abruzzo della 54a Biennale di Venezia, avvenuta il 24 luglio u.s. anche il Prof. Vittorio Sgarbi ha notato le
opere e ha chiesto notizie in merito, complimentandosi per il lavoro svolto dai ragazzi, sia per l’idea in sé che per le tecniche
adoperate.
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Giulianova: arresto per Oltraggio, Violenza e Minaccia continuata
ad ausiliario del traffico
Giulianova: arresto per Oltraggio, Violenza e Minaccia continuata ad ausiliario del traffico

Il militari del Nucleo Radiomobile di Giulianova oggi 21.10.2011 alle ore 11.00 intervenivano su Viale ORSINI allertati dalla
Centrale  Operativa  che  segnalava  un  giovane  ausiliario   del  traffico  aggredito  da  un  automobilista  all’altezza  dell’Ufficio
Postale.  Giunti  sul  posto  trovavano  già  un’ambulanza  che  aveva  finito  di  curare  un  giovane,  identificato  per  G.  M.  classe
1971 di Giuilanova, per una ferita all’arcata sopracciliare sx e poco distante l’ausiliario con un evidente ematoma all’altezza
dello zigomo sx  in evidente stato di shock . Alla vista dei carabinieri l’uomo cercava di allontanarsi ma, i militari, richiamati
dai numerosi testimoni che lo indicavano come l’autore della violenta e gratuita aggressione, lo bloccavano in evidente stato
di alterazione psico-fisica dovuta presumibilmente all’alcol, e dopo paziente opera di convincimento riuscivano a farlo salire
a bordo della gazzella conducendolo in caserma, e dopo attenta ricostruzione degli eventi veniva dichiarato in stato di
arresto e tradotto presso la casa circondariale di Teramo. Il giovane ausiliario B.D. classe 1980 veniva curato presso il locale
Pronto Soccorso venendo riscontrato affetto da “trauma contusivo regione zigomatica sx e stato ansioso reattivo” con una
prognosi di 12 giorni s.c.

L’episodio ha destato particolare scalpore soprattutto dalle motivazioni cui è scaturita l’aggressione, futili e gratuite legate
soprattutto  allo  stato  di  alterazione  dell’uomo  che  comunque   non  può  giustificare  quel  comportamento  violento  ed
irriverente.

Giulianova.  Aggredito  un  ausiliario  della  sosta.  Il  sindaco
Mastromauro  condanna  la  violenza  e  esprime  solidarietà
all’aggredito.
Aggredito  un  ausiliario  della  sosta.  Il  sindaco  Mastromauro  condanna  la  violenza  e  esprime solidarietà
all’aggredito.

Aggredito stamane, nel centralissimo viale Orsini, un ausiliario addetto ai parcheggi a pagamento, costretto a far ricorso alle
cure ospedaliere. Il motivo sembra essere legato a questioni relative proprio alla sosta. “E’ un episodio assolutamente
inqualificabile,  di  violenza gratuita”,  afferma il  sindaco Francesco Mastromauro.  “L’aggressione subita da un lavoratore
impegnato nel suo compito è stata vile e offende la città. Non posso che esprimere a nome mio, dell’Amministrazione e della
cittadinanza  tutta  la  solidarietà  all’ausiliario  aggredito,  sperando  che  cose  del  genere  non  abbiano  più  a  verificarsi.  Nel
contempo – conclude il sindaco – chiedo alle forze dell’ordine di intensificare i servizi di vigilanza, perché questi sono segnali
da non sottovalutare”.

Giulianova. conferenza stampa. Petizione Popolare “SALVIAMO LA
FARMACIA” .
conferenza stampa. Petizione Popolare  “SALVIAMO LA FARMACIA” .

Dopo l’appello lanciato dall’ex sindaco di Giulianova Romolo Trifoni , hanno aderito tutte le forze politiche di opposizione
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(in ord. alfabetico: Cittadino Governante / PDL / Progresso Giuliese /  PRC ), Associazioni e Cittadini, saranno presenti alle ore
11,00 di Sabato 22 Ottobre c.a. in Via Trieste, davanti alla Farmacia Comunale, per l’apertura ufficiale della raccolta di firme
“SALVIAMO LA FARMACIA”.

Alle ore 11,30 presso l’Hotel  CORALLO in Via Lepanto Giulianova Lido si  terrà una conferenza stampa presieduta dal
Presidente del Comitato  “SALVIAMO LA FARMACIA” Romolo Trifoni.

La cittadinanza è invitata a partecipare.

Comitato Promotore

“Salviamo la Farmacia ”

Giulianova li,20 ott. 11

Giulianova. AssoFarm scrive al Sindaco, la lettera

la lettera prot. 5423 giulianova Assofarm

Giulianova.  Importante  convegno  organizzato  dall’Atletic  Club
Giulianova per  sabato  29 ottobre  con inizio  alle  ore  9:00
Importante convegno organizzato dall’Atletic Club Giulianova per sabato 29 ottobre
con inizio alle ore 9:00. L’appuntamento è presso Kursaal Lido di Giulianova per
parlare e confrontarsi su un tema di grande attualità: “I giovani e l’importanza
delle regole”. L’evento, proposto anche dalla Società Sportiva di Lotta Libera e
Greco-Romana, Società di  Solidarietà e Società di  Cultura,  fa seguito a quello
organizzato nel 2010 denomibato “Il bullismo: il lato debole” che riscosse grande
successo  tra  insegnanti  ed  educatori  operanti  in  diversi  comuni  limitrofi.  Sulla
scorta  della  riuscita  manifestazione  dello  scorso  anno,  gli  organizzatori  così
commentano: ” La grande partecipazione riscontrata ha dato un segnale forte che
ci porta a capire che c’è bisogno di informazioni sul fenomeno e che lo stesso 
deve essere approfondito poiché il disagio giovanile è preoccupante e pericoloso”.
E ancora: “Il Convegno ha una straordinaria rilevanza in un momento tanto difficile
per  la  Società  dove  si  è  verificata  una  vera  e  propria  caduta  di  modelli  tipici  di
riferimento per i giovani con programmi televisivi fatui che mettono in evidenza la
parte prevalentemente materiale con scarso contenuto qualitativo. Quali rimedi a
questo fenomeno che viene praticato in  molti  contesti?  Quali   finalità?”.  Secondo
gli organizzatori “la legalità, il recupero dei valori ed il ruolo della famiglia sono
tutti aspetti da sviluppare  metterendo a confronto le varie metodologie partendo
dal rispetto delle regole attraverso lo Sport”.
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Alfonso Aloisi


